



Dos ciudadanos extranjeros detenidos con 19 kilos de droga

Carabineros logró la detención de dos ciudadanos bolivianos en la ruta A-555, cerca al pueblo de Tarapacá, a bordo de un vehículo y con una gran cantidad de paquetes de droga que escondían en un bolso.

El hecho quedó al descubierto durante un control vehicular realizado por funcionarios de la Subcomisaría de Huara en la Ruta A-555. En el lugar, intentaron fiscalizar

a un vehículo cuyos ocupantes desobedecieron a la señal de detención, dándose a la fuga en dirección a la ruta 15-CH. Tras un seguimiento a los desconocidos. En la huida, los policías vieron que los ocupantes arrojaron una mochila hacia la ruta, la cual fue recuperada por personal policial.

El procedimiento finalizó con la detención del vehículo logrando la detención de los dos ocu-

pantes, de 22 y 25 años, ambos de nacionalidad boliviana en situación irregular en el país.

El vehículo, el bolso y los individuos fueron trasladados hasta la unidad policial, donde al revisar el contenido de la mochila arrojada se percataron que contenía 19 paquetes, los que fueron analizados por personal especializado del OS 7 Iquique, quienes verificaron tras la pruebas de

campo de que la sustancia correspondía a 19 kilos 400 gramos de clorhidrato de cocaína.

De lo anterior se informó al Fiscal de Bitácora, quien determinó la detención de ambos y que fueran puestos a disposición del Tribunal de Garantía de Pozo Almonte para la respectiva audiencia de control de la detención en las próximas horas, por el delito de infracción a la ley de drogas.



QUEDARON A DISPOSICIÓN DEL TRIBUNAL DE GARANTÍA DE POZO.